



CARLTON GROUP

9 Pièces

450 m²

Réf. 13201

8 900 000 €

Cogolin

Maison à vendre (83310)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivité : Situé au sommet d'une colline, en position dominante, magnifique mas provençal niché au coeur d'un superbe parc en grande partie plat de 2,9 hectares superbement complanté de chênes liège centenaires, de superbes pelouses et de nombreuses essences. Avec une vue panoramique à 360° sur le Golfe de Saint-Tropez, les vignes et les collines environnantes, cette propriété exceptionnelle est située dans un endroit privé et sécurisé, à une courte distance en voiture de Grimaud, Saint-Tropez et Ramatuelle. Les pièces de vie sont très spacieuses, avec beaucoup de fenêtres et de lumière ...

Sole Agent : Located at the top of a hill, in a dominant position, magnificent "Mas Provençal" nestled in the heart of a superb flat park of 2.9 hectares superbly planted with century-old cork oaks, superb lawns and many species. With a 360° panoramic view of the Gulf of Saint-Tropez, the vineyards and the surrounding hills, this exceptional property is located in a private and secure location, a short drive from Grimaud, Saint-Tropez and Ramatuelle. The living rooms are very spacious, with lots of windows and natural light and high ceilings everywhere. Huge entrance hall, dining room and ...

CARLTON INTERNATIONAL

2721, chemin de Saint-Claude - 06600 ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

